

Kata Persembahan



“Sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan, maka apabila kamu telah selesai dari suatu urusan kerjakanlah dengan sungguh-sungguh urusan yang lain”.

(QS Al-Insyirah : 6-7)

Ya Allah,

Waktu yang sudah kujalani dengan jalan hidup yang sudah menjadi takdirku, sedih, bahagia, dan bertemu orang-orang yang memberiku sejuta pengalaman bagiku, yang telah memberi warna-warni kehidupanku. Kubersujud dihadapan

Mu,

*Engkau berikan aku kesempatan untuk bisa sampai
Di penghujung awal perjuanganku
Segala Puji bagi Mu ya Allah,*

Alhamdulillah..Alhamdulillah..Alhamdulillahirobbil'alamin..

Sujud syukurku kusembahkan kepadamu Tuhan yang Maha Agung nan Maha Tinggi nan Maha Adil nan Maha Penyayang, atas takdirmu telah kau jadikan aku manusia yang senantiasa berpikir, berilmu, beriman dan bersabar dalam menjalani kehidupan ini. Semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagiku untuk meraih cita-cita besarku.

Lantunan Al-fatihah beriring Shalawat dalam silahku merintih, menadahkan doa dalam syukur yang tiada terkira, terima kasihku untukmu. Kupersembahkan sebuah karya kecil ini untuk Ayahanda tercinta (SYAFRUDIN) dan Ibundaku tercinta (PETRIATI), yang tiada pernah hentinya selama ini memberiku semangat, doa, dorongan, nasehat dan kasih sayang serta pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani setiap rintangan yang ada didepanku.

Ayah...Ibu...terimalah bukti kecil ini sebagai kado keseriusanku untuk membalas semua pengorbananmu, dalam hidupmu demi hidupku kalian ikhlas mengorbankan segala perasaan tanpa kenal lelah, dalam lapar berjuang separuh nyawa hingga segalanya.. Maafkan anakmu Ayah,, Ibu,, masih saja ananda menyusahkanmu..

ya Allah ya Rahman ya Rahim...

berikanlah balasan setimpal syurga firdaus untuk mereka dan jauhkanlah mereka nanti dari panasnya sengat hawa api nerakamu..

Kupersembahkan ungkapan terimakasihku kepada seluruh keluarga besarku terutama kakak-kakakku Riri Vitria, Riza Afrila S.Pd, Asrul dan Hendri Donal yang selalu memberikan nasehat dan dukungan baik berupa materil maupun moril, tiada kata yang dapat melukiskan semua yang telah diberikan kepadaku. Untuk Ibuk dan Uniang yang selalu memberikan support, serta abangku David Azhari Jamel S.Pd yang telah berbaik hati menemani mencari referensi untuk penulisan skripsi ini.

Terimakasih kuucapkan kepada Dosen Pembimbing (Bapak Dr. H. Ahmad Sabri, M.Pd dan Bapak Andi Susanto, S.Si., M.Sc) dan Dosen Penguji Skripsi ku (Ibu Dra.Hj. Hallen A, M.Pd dan Ibu Rivdya Eliza, S.Si., M.Pd) yang selama ini sudah memberikan bimbingan, arahan dan Ilmunya kepada saya sehingga dapat meraih gelar S.Pd.

Terimakasih kuucapkan Kepada Teman sejawat Saudara seperjuangan khususnya rekan-rekan Tadris Matematika "13" yang tidak bisa disebutkan namanya satu per satu, rekan-rekan matematika B (Leni, Yeni, Sari, Ses, Wanli, Mutia, Delfi, Fina, Diah, Lina) yang sama-sama berjuang meraih gelar ini, dan buat teman-teman yang masih berjuang dalam menyelesaikan skripsinya (Qais, Gebi, Mira, Dini, Nelvi, Aisyah dan Arif) serta sahabat-sahabat terbaikku (Wike, Ela, Puja, Ummu) yang selalu ada di setiap suka dan duka dalam setiap penyusunan skripsi ini, Kenangan bersama kalian tak akan pernah terlupakan.

Teruntuk sahabat setia setempat tidur yang berjuang sejak awal hingga saat ini yang senasib seperjuangan yang telah bersama-sama mengecap asam manis menjadi anak kost (Faradilla Aira Jasrita S.Pd dan Wahyu Marlina S.E). terima kasih atas kesempatan mengenal orang-orang seperti kalian, kenangan suka dan duka bersama kalian tak akan pernah kulupakan.

Untuk ribuan tujuan yang harus dicapai, untuk jutaan impian yang akan dikejar, untuk sebuah pengharapan, agar hidup jauh lebih bermakna, hidup tanpa mimpi ibarat arus sungai. Mengalir tanpa tujuan. Teruslah belajar, berusaha, dan berdoa untuk menggapainya.

Jatuh berdiri lagi. Kalah mencoba lagi. Gagal Bangkit lagi.

Never give up!

Hanya sebuah karya kecil dan untaian kata-kata ini yang dapat kupersembahkan kepada kalian semua, beribu terimakasih kuucapkan...

by "Rara Anggun Syaveta S.Pd"